personajes legendarios, cómicos o históricos. Hay grupos complicados de dos o más figuras que presentan una visión impresionante a lo largo de las estrechas calles de Quebec. Se cierran varias calles al tráfico para que los peatones puedan fotografiarlas a placer. A menudo, hay bailes públicos nocturnos en estas calles.

El lema de carnaval de 1974, "el portento", es indicativo de un período alegre de actividades excitantes y, algunas veces, arduas, cuando un pueblo emprendedor domeña la nieve, el hielo y el frío para crear una verdadera fiesta.

Los habitantes de la bahía James rechazan compensación

Los indios y esquimales de la bahía James han rechazado las propuestas del Gobierno de Quebec para modificar el proyecto hidroeléctrico del río La Grande valorado en \$5.800.000, incluyendo una compensación de \$100.000.000 pagaderos en los próximos 10 años.

El premier Robert Bourassa propuso a finales de enero que no se inundasen ciertas áreas, afectasen a uno o dos afluentes ni se construyese un pantano. De los \$100.000.000 pagaderos en diez años, \$40.000.000 irían a una asociación para el desarrollo nativo y 60 millones procederían de los derechos de la explotación de los recursos de la zona.

Si se hubiese aceptado la oferta, la población de la bahía James, cerca de 6.500, habría cedido su título a una zona de 350.000 km² con excepción de 5.200 km² reservados para la caza y pesca. En respuesta a esta propuesta, James O'Reilly, asesor legal de la Asociación India de Quebec manifestó que continuaría la acción legal contra el proyecto. Declaró que el Gobierno de Quebec debería ofrecer, al menos, 15 veces más para conseguir un acuerdo extrajudicial. El Presidente de la Asociación Inuit del Norte de Quebec declaró que la oferta de 100 millones

puede parecer grande, pero los nativos están interesados en la tierra y no en el dinero.

Nuevo salario minimo

Se ha aumentado el salario mínimo de unos 19.300 empleados de industrias bajo jurisdicción federal de \$1,90 a \$2,20 la hora, a partir del 1 de abril. También se aumentará el salario mínimo de empleados de menos de 17 años a \$1,95. Al anunciar esto, el Ministro de Trabajo, John Munro, declaró: "el aumento ayudará a obtener una distribución más equitable de las rentas entre los trabajadores canadienses. Además, los aumentos de salarios y sueldos medios, precios al consumidor y productividad en todo el país hacen este cambio necesario y aconsejable".

Alberta ofrece paridad para ayuda exterior

Alberta es la primera provincia que ofrece paridad en las contribuciones de sus ciudadanos al desarrollo internacional. Al hacer este anuncio, el premier Peter Lougheed hizo notar que la solidez económica actual "ha hecho más fácil tomar la delantera, pero el proyecto es tan importante que esperamos que otras provincias sigan nuestro ejemplo".

Bajo el nuevo plan, el Gobierno de Alberta proporcionará \$400.000, sobre una base de paridad, a instituciones que apoyan proyectos extranjeros de desarrollo, además de asistencia adicional por medio de personal "prestado" y contribuciones de alimentos, maquinaria y otros artículos. Se usará un mínimo del 5% de los fondos para proyectos de fomento docente en Alberta. Se calcula que el costo total ascenderá a cerca de un millón de dólares.

Ya hay 20 organizaciones calificadas para recibir subvenciones de paridad a sus contribuciones. De esta forma, cada dólar contribuído por ciudadanos de Alberta para proyectos que también (cont. p. 6)